
**Samstag, 28. Oktober 2023, 18 Uhr
im Clara-Zetkin-Haus**

Russischer Abend

Ein Reisebericht mit russischem Essen und russischer Musik

Am heutigen Abend wird uns Uwe Erler von seinen Reisen berichten, die ihn im letzten und in diesem Jahr über Brjansk, Woronesch, Wolgograd (früher Stalingrad) nach Saratow und Marx sowie nach Petersburg führten. Marx ist eine Kleinstadt mit ca. 30 000 Einwohnern mit einer besonderen Geschichte. Die Reise wurde von dem Verein "Druschba" organisiert, der sich der der Volksdiplomatie verschrieben hat.



Die trauernde Mutter in Wolgograd



Mitglieder von "Druschba" und russische Freunde

Der Bericht wird von den vielfältigen Eindrücken handeln, die Uwe Erler auf dieser Reise gewonnen hat, der Begegnung mit den Menschen, dem Erlebnis der russischen Gastfreundschaft, dem Besuch von Kriegsgräberdenkstätten, dem Nachdenken über Schuld und Vergebung ...

An diesem Abend wird es auch russisches Essen und russische Musik geben.

Mit dem Abend wollen wir auch ein kleines Zeichen gegen den medial verbreiteten russophoben Rassismus setzen.



**CLARA-ZETKIN-HAUS
Waldheim Stuttgart e.V.**

Gorch-Fock-Str. 26, 70619 Stuttgart-Sillenbuch
0711/471235 www.clara-zetkin-haus.de